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9:55　開会
出席委員5名、委員外1名、会期1日
挨拶　　
【福祉部・病院所管事務調査】　

福祉部長 挨拶及び概要説明
・子育て世帯への臨時特別給付金のうち、児童手当受給世帯（申請不要）
への支給実績　745世帯　1,313名（対象児童数）

病院事務長 挨拶及びコロナウイルス感染症について
・挨拶とあわせてコロナの状況について説明。
　1月6日に10月以来のコロナ陽性患者がでた。
　保健所と連携し、別海町にコロナ病床がないため、中標津病院へ入院。
　濃厚接触者等に陽性患者はいなかった。
　保健所からステージ3になった場合、別海町も病床を設置するよう依頼されて
いることから、状況を確認しながら対応したいと考えている。

10:02　暫時休憩
10:03　再開
　　(1)新型コロナワクチン接種について

・資料により説明
　1回目接種 12,326人 91%、2回目 12,272人 90.6%、3回目接種 78
人 0.6%（医療従事者）。
　全国 1回目 79.7%、2回目 79.5%
　全道 1回目 80.4%、2回目 79.0%

　質疑
・2種類のワクチンを使用するが、接種する人は選べるのか。
　2回目接種後、順次接種券を発送するということだが、当日予約取消しになり、
前倒しになった人の対応は。
・ワクチンは選べる形になるかと思う。
　日別にファーザー、モデルナと設定し、本人が予約をする段階で、その日のワク
チンがわかるようにシステム等の準備を進めている。
　3回目の接種については、2回目接種が完了した方から、順次2回目接種が完
了した時期から数える。
・ワクチンを選べるということだが、どちらかに偏った場合はどうするのか。
・現在は、ファイザーのみ供給されているが、ワクチンの国からの供給については、
今の段階では見通せないので、今後、見通せる段階で検討する。
・現在、国から供給されているワクチンを基本に周知していった方がよいのでは。
・今抱えているのはファイザーのワクチンだが、今後モデルナも活用することになる。
　モデルナを打ちたいという方もいると思うので、町民が混乱しないようにしたい。
・飲み薬はどうなのか。
・医薬品の関係についてはわからない。
・1回目と2回目で1セットと理解している。
　3回目を接種するということは、4回目もあるということか。

委員 11番 瀧川

委員長 9番

委員 5番 外山
福祉部長 今野

保健課長 干場

委員長 9番 今西
委員 11番 瀧川

保健課長 干場

今西9番

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長

会議に付した事件及び会議結果など
発言者

今西

委員長

9番

委員長

今西

9番
今野

干場

今西

三戸

委員長 9番 今西
委員長 9番 今西
委員長 9番 今西

保健課長

保健課長 干場

9番 今西委員長
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・1回目と2回目は1セットだが、3回目については追加接種なので、1回の接種と
いうことで進めている。
 現時点で、4回目についての情報はない。
・土日に集中した接種になるのか。

保健課長 ・土日の接種がメインになるかと考えている。
　平日については、木・金を基本に考えている。
・3回目のキャンセル待ちの体制はどうなるのか。
　3回目接種した人の副反応はどうなのか。
・キャンセル待ちは、1回目と2回目同様に、当日従事する職員を優先的に接種
していきたいと考えているが、一般の方のキャンセル待ちも検討はしている。
　病院からの情報だが、人により症状が違うので何とも言えないが、副反応がでて
いる人はそれなりに出ていると聞いている。
　副反応に対応するため、各事業所等の接種は期間をとって接種している。
・前回、接種の業務にあたる職員も医療従事者になるという話だった。
　今回の対象人数は。
・正確な人数は把握していない。
　今後、体制を整えていく中で把握していく。
・業務に当たる人は医療従事者扱いにするのか、それともキャンセル待ち要員とす
るのかその辺はどう考えているのか。

暫時休憩　10:36
再開　10:37

・職員は基本的には従事する際に、キャンセル待ちのリストに入れさせてもらう。
　今回は期間の関係もあり一般の住民はキャンセル待ちに登録することができな
いということもあり、現在いろいろと協議しているところ。
　基本的に従事した職員は医療従事者とみなされるので、キャンセル名簿にはい
れているが、余ったワクチンを接種する場合は、医療従事者として接種すできる。
・協力していただける職員に対しても、安心して従事ていもらえるようにっていうの
は、委員会での前からの議論だったんで、そういう方向でやってもらえれば。
・貴重な意見いただきましてありがとうございます。
　参考にさせていただきながら、キャンセルの関係について詳細詰めていきたい。

　　　(2)ファミリー・サポート・センター事業ついて(資料により説明)
福祉課主査 ・資料により説明。

　質疑
・会員の自宅以外を使用する頻度と場所は。
　送迎について4km以下の場合は基準の金額で利用できるのか。
　町外利用者の利用料金は。

福祉課主査 ・詳細な件数はおさえていないが、場所については町内の預かりを行うことのでき
る施設の利用が多くなっている。
　1日4km未満の場合は、基本料金で利用できる。
　町外利用者についても料金は変わらない。
・協力会員が不足している原因は。
・原因の一つとして、協力会員になるためには講習会を24時間の行程で受けな
ければならないという部分がネックになっていると思われる。

大森

9番 今西

福祉部長 今野

委員長 9番 今西

福祉部長 今野

委員長
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西原

福祉課長 干場

委員長

保健課長 干場

副委員長 5番 外山
福祉課長 干場

委員長 9番 今西
大森

干場

議長

福祉課長 干場

議長 西原

委員長 9番 今西
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　あとは、お勤めしている方が多く、預かる時間帯にちょうどマッチングがうまくいかな
いため、対応していただける意向がある方が、なかなか協力会員として踏み込め
ないのかなと考えている。
・研修時間や利用料金については各自治体で決められているのか。
・利用料金については、各自治体で決められている。
　研修時間の対応については、1日何時間という縛りはない。
　何日間かかけてでも24時間を受講すればいい。
　平日の午前中や土日も設けながら設定している。
・保険関係についてはどうなっているのか、

福祉課主査 ・町で保険をかけている。
・利用した中で改善要望があった場合に対応する体制は整っているのか。

福祉課主査 ・24時間の講習の最後にグループワークという形で様々な方の意見をいただく機
会を設けており、それを検討内容に反映させる仕組みになっている。
・補足。
　この事業の事務局は福祉課となっているので、問題が起きた場合については、
随時福祉課職員が対応することになる。
・町内で預かりをしている事業所が、この事業に取り組んでいる事例はあるか。
・子育てサロンということで、みるきっずという事業所で働いている方が会員になっ
ている。
・年齢制限はあるのか。

福祉課主査 ・満3か月以上で上限については設けていない。
　また、送迎のみの場合は、準協力会員ということになり、4時間の安全に関する
講習を受講することで送迎の対応が可能となっている。
・どういう周知の仕方をしているのか。
・子育て支援事業についてのパンフレットを作成し配布している。
　また、各子育て支援施設にも設置している。
・ほかに質疑あるか。
・なし。

閉会挨拶
10:03　閉会
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大森
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